



Les « géants des mers » sont à quai à Concarneau

Dans le cadre de la toute nouvelle course en équipage Finistère Atlantique-Challenge Action Enfance, quatre trimarans géants sont entrés dans le port de Concarneau, mercredi 29 juin, en fin d'après-midi.

Une course qui se déroule sur 3 500 miles, à partir de vendredi 1er juillet, direction le golfe de Gascogne, les Canaries et les Açores, avant de revenir à Concarneau le 8 juillet. En attendant le départ, prévu ce vendredi, le village-départ, basé quai Carnot, propose plusieurs animations, notamment à destination des enfants : espace d'exposition pédagogique, restauration de crêpes, buvette et concerts, et ce jusqu'au samedi 9 juillet.



https://www.letelegramme.fr/images/2022/06/29/quatre-trimarans-de-32-metres-occupent-le-port-de-concarneau_6618571_1000x526.jpg?v=1

Quatre trimarans de 32 mètres occupent le port de Concarneau avant le départ de la course prévue vendredi. (Le Télégramme/Chloé Richard) ■